



Medienmitteilung

Zürich, 3. Februar 2025

Beat Habegger zum ersten Vizepräsidenten des Kantonsrates gewählt

Der Zürcher Kantonsrat hat am Montag den Stadtzürcher FDP-Kantonsrat Beat Habegger ins Kantonsratspräsidium gewählt. Der 49-jährige Risiko- und Unternehmensberater ersetzt Martin Farner, der Anfang Jahr aus gesundheitlichen Gründen von seinem Amt zurückgetreten ist.

Beat Habegger ist im ersten Wahlgang mit 138 von 159 gültigen Stimmen zum ersten Kantonsratsvizepräsidenten gewählt worden. Damit besteht das Präsidium neu aus Kantonsratspräsident Jürg Sulser (SVP, Otelfingen), dem ersten Vizepräsidenten Beat Habegger und der zweiten Vizepräsidentin Romaine Rogenmoser (SVP, Bülach).

Kantonsratspräsident Jürg Sulser gratulierte Beat Habegger zur Wahl. Er wünschte ihm viel Erfolg und Befriedigung im Amt. Der Zürcher Freisinnige wird aller Voraussicht nach im kommenden Mai das Präsidium für das Amtsjahr 2025/2026 übernehmen.

Kontakt:

Jürg Sulser, Kantonsratspräsident, 079 416 17 00

Ronny Nicolussi, Medienbeauftragter, 043 259 20 12



Beat Habegger, Jürg Sulser und Romaine Rogenmoser (v. l. n. r.)